ContraRéplica Sección: Ciudad 2024-05-17 03:01:59

124 cm<sup>2</sup>

Página: 9

1/1

## INICIA LA ENTREGA DE 24.8 MILLONES DE BOLETAS ELECTORALES

AFP

LA CUENTA REGRESIVA para la organización de los comicios del 2 de junio inició ya con la entrega de más de 24.8 millones de boletas que se utilizarán para la elección de Jefe de Gobierno, alcaldías con sus respectivas concejalías y diputaciones al Congreso de la Ciudad de México, el próximo 2 de junio.

En las instalaciones de Talleres Gráficos de México, y ante las representaciones de partidos políticos, la consejera presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, la consejera electoral Erika Estrada Ruiz y los consejeros electorales Ernesto Ramos Mega,

Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, dieron el banderazo de salida a los vehículos que trasladaron la documentación electoral a las sedes distritales para su posterior entrega a las presidencias de las Mesas Directivas de Casilla.

Durante el evento, la consejera presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, destacó que la entrega de la documentación electoral es una de las tareas que detonan la recta final previa al día de la Jornada Electoral y forma parte de las actividades que se verificarán al Instituto para lograr la recertificación del Sistema de Gestión de Calidad Electoral, avalada por la Organización de los Estados Americanos (OEA).

Al respecto, subrayó que el IECM es la única institución electoral a nivel nacional que cuenta con este reconocimiento internacional.

Dijo que la documentación electoral forma parte de los elementos más importantes que tendrán las casillas el 2 de junio.

Redacción ContraRéplica



Comenzó la distribución del material a las sedes distritales. Cuartoscuro

